

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. September 2025

Grillen mit dem OV Offenburg

Ein Helferteam bestehend aus dem Seniorenvorstand traf sich schon morgens um 9:45 Uhr, um die Tische und Bänke aufzuladen und zum Festplatz beim Casino zu bringen. Weil das Wetter strittig war, hat das Fest-Team kurzerhand den überdachten Fahrradabstellplatz geräumt, sauber gemacht und mit den Biertischen bestuhlt.



Auch der neue EVG-Pavillon kam zum Einsatz und wurde so gestellt, dass der Festplatz gut zu finden war. Schon kurz vor 12 Uhr kamen die ersten Gäste. Gut, dass das Grillteam Rita Renner-Achim und Wolfgang Isenmann schon die ersten Würste und Steaks aufgelegt haben. Die Tische waren schnell mit vielen Gästen besetzt, sodass noch Tische aus dem Unterrichtsraum herausgetragen wurden und auch der Innenraum des Casinos genutzt wurde.

Etwa 120 Mitglieder mit Angehörigen besuchten das Fest, bei dem es auch noch Kaffee und Kuchen oder ein Eis gab. Gesprächsthemen waren der Zustand unserer Bahn. Was ist denn da los? Insbesondere im Bereich von DB Cargo sind tiefgreifende Einschnitte für die Offenburger Eisenbahner geplant. Schließung der Wagenwerkstatt verbunden mit Abbau von Arbeitsplätzen im

Werkstattbereich und Fahrdienst können nicht hingenommen werden, ist die einhellige Meinung. Wo sind die Manager, die von der Bahn etwas verstehen? Wo sind die Politiker, die nicht nur Versprechungen machen, sondern wirklich Verkehr auf die Schiene bringen wollen und dazu die Weichen stellen und die Finanzierung sichern.

Es war ein unterhaltsamer, schöner Nachmittag, bei dem der Regenschutz unter der Bedachung noch sehr nützlich wurde. Unser Vorsitzender des OV Offenburg, Dirk Flacke, war sehr zufrieden mit dem Ablauf der Veranstaltung. Der Seniorenleiter Georg Huber hat mit einer Hutsammlung eine Spende für die Bahnmissionsmission eingesammelt, die in Naturalien umgewandelt wird. Diese werden zu einem späteren Zeitpunkt an die Mission übergeben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)